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“漫步沙澧 健康同行”
沙澧河徒步大会举行
本报讯（记者 张俊

霞） 11月9日，我市举行
“漫步沙澧 健康同行”
2024年沙澧河徒步大会。
86支代表队5300多人参
加。副市长吴玉培宣布徒
步大会开幕。

本次徒步路线从红枫
广场到三廉广场，单程
3200 米，往返 6400 米。
活动由市委直属机关工
委、市体育局、市总工
会、市沙澧河建设运行保
障中心联合主办，旨在让
更多的人参与徒步运动，

享受运动带来的快乐。现
场，专业的医疗团队和志
愿者队伍为大家提供全方
位服务。

徒步爱好者面带笑容，迈着矫健的步伐向终点行进。
本报记者 杨 光 摄
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■本报记者 孙 震
“这面‘心愿墙’非常好，为

群众带来了便利，为有需要的人
解决了问题。”11月8日，赵女士
拿到营业执照，向临颍县政务服
务中心的工作人员连声道谢。

原来，赵女士所在的公司因
办理融资业务，需要变更章程。
11月7日下午快下班时，她到临
颍县政务服务中心办理，由于所
带资料不完整，无法办理。但她
第二天必须向银行提交资料，非
常着急。此时，她看到该中心办
事大厅的“心愿墙”，便填写了

一张心愿卡，希望11月8日能够
办理好业务。

工作人员看到赵女士的心愿
卡后，马上认领了该心愿。下
班后，工作人员指导赵女士填
写表格，并再三叮嘱她次日带
齐资料，届时将为她加急办
理。第二天，赵女士递交了所
有资料。工作人员为她开辟

“绿色通道”，协调审批部门加
急办理。短短几个小时，赵女
士便顺利拿到了变更后的章程
和营业执照。

今年以来，临颍县政务服务

中心在办事大厅人流量较大的地
方设置了“心愿墙”，收集群众
心愿，通过工作人员认领心愿的
方式，帮助群众解决“急难愁
盼”问题。

11月8日，记者在临颍县政
务服务中心一楼办事大厅看到，
一面“心愿墙”上，一张张心形
卡片上写满了心愿。“中心安排
专人每天记录心愿卡上的内容，
同时安排志愿者、窗口业务能
手认领‘能为、愿为、善成’的
心愿，尽快办妥，将‘心愿墙’
作为提升政务服务质效的有效载

体。”临颍县政务服务中心相关
负责人介绍。

“心愿墙”上的心形卡片越
来越多，暖心的故事也越来越
多。前不久，工作人员在“心愿
墙”上看到这样的内容：老人患
有残疾，行动不便无法到大厅办
理残疾证。了解到老人的需求
后，该中心立即协调窗口工作人

员为其上门办理。
“心愿墙”上不仅有群众的

心愿，还有“办事大厅荧光屏指
示不清晰”“办事窗口不好找”
等意见和建议。工作人员认领心
愿后，分类设置服务区，将电子
屏指示细化，将窗口服务前移，
挑选熟悉业务的帮办人员负责业
务办理指导。

提升邮政快递能级水平
共建高效便捷物流体系

指尖一点护理到家 订单服务为民解忧
■本报记者 郭勇睿
如今，在我市重点医院，患

者只需要轻轻在手机上点开“豫
健护理到家”微信小程序线上预
约，就可以足不出户在家接受打
针、换药、导尿等一系列护理服
务。

家住源汇区建设路一小区的
刘大爷最近血糖不稳。子女工作
较忙，没时间带他去医院测血
糖，就为他在“豫健护理到家”

微信小程序下了血糖检测订单。
接到订单后，市中心医院

“豫健护理到家”小组成员、内分
泌代谢科护士石勇芳第一时间与
刘大爷取得联系，约定好上门服
务时间。按照约定时间，石勇芳
等人到刘大爷家中，为其测血
糖。他们按照流程，仅用10分钟
就完成了订单，并向刘大爷详细
交代了如何在手机上查询检验结
果、日常注意事项等。刘大爷向

他们连声道谢。
“我院9月份正式启用‘豫

健护理到家’微信小程序以
来，采取‘线上申请、线下服
务’的方式，满足群众多样
化、差异化护理服务需求。”市
中心医院相关负责人介绍，这
一举措让患者少跑路，有效满
足了居家患者的实际需求，既
节省了患者的就医时间，又减
轻了家庭照护负担。

今年以来，市纪委监委积极
回应群众诉求，把解决医疗领域
存在的重复医学检验检查问题列
入民生实事，督促相关部门推进
医学检验检查结果线上互认共
享，切实减轻群众就医负担。市
卫生健康委在全面完成全市18
家二级以上公立医院医学检验检
查结果线上互认共享工作的基础
上，督促各医院举一反三，进一
步提高医疗资源利用率，巩固拓

展成果，通过整合各医疗机构
“互联网+护理服务”平台，积极
融入省级“豫健护理到家”服务
平台，派注册护士为老年人、行
动不便人员、新生儿、孕（产）
妇等提供专业、便捷的居家护理
服务，打通服务群众“最后一公
里”。目前，全市首批18家医院
提供临床护理、健康促进指导、
中医护理等9大类71项居家护理
服务。

暖心的“心愿墙”

第136届广交会落幕

我市参展企业收获颇丰

本报讯（记者 郭嘉琪 见
习记者 蔡嘉诚） 11月8日，省
邮政管理局党组书记、局长陈敬
一行莅漯调研，并召开支持漯河
打造国家邮政快递枢纽座谈会。
副市长吴玉培参加。

座谈会上，吴玉培就我市邮
政快递业发展情况作了简要介
绍。中通、申通、菜鸟、顺丰等
寄递企业省总部与市发展改革
委、市交通运输局、市商务局等
相关单位负责人发言交流。随
后，陈敬一行到漯河瑞德申通快
递有限公司，实地察看我市现代
物流业高质量发展现状。

陈敬充分肯定了我市邮政
快递业发展情况，希望我市锚

定“中国快递示范城市”和
“国家邮政快递枢纽承载城市”
建设目标，围绕打造电商快递
深度融合、邮政助力乡村振
兴、快递进厂、国家邮政快递
枢纽城市建设四大品牌，加大
邮政快递业发展支持力度，持
续提升漯河邮政快递能级水
平，为建设现代化寄递物流体
系和现代化高质量国家综合立
体交通网贡献力量。

吴玉培表示，我市将充分调
动寄递企业积极性，为企业发展
提供政策支持，促进多种交通运
输方式协调发展和有效衔接，持
续抓好枢纽建设工作，共建高效
便捷的物流体系。

本报讯（记者 郭勇睿） 11
月7日、8日，市纪委监委开展
科级及以下干部专题培训，全面
深入学习贯彻党的二十届三中全
会精神，深刻领会和把握进一步
全面深化改革的重大意义，以高
质量纪检监察工作护航中国式现
代化漯河实践行稳致远。

市委党校党委委员、教育长
毛志凌以《新思想引领新时代改
革开放 深入学习贯彻党的二十
届三中全会精神》为题，引导纪
检监察干部进一步从新时代全面
深化改革取得的非凡成就中汲取

智慧和力量，充分运用新时代全
面从严治党和反腐败斗争的理论
成果、实践成果、制度成果，推
动全市纪检监察工作高质量发
展。

在交流研讨环节，参训的
纪检监察干部以党支部为单
位，围绕“如何推动全会各项
改革部署落实落细”，围绕“强
化党对纪检监察工作集中统一
领导”“深化政治监督”“推动
完善党的自我革命”等主题，
结合学习谈感悟认识，结合工
作谈经验体会。

市纪委监委开展专题培训
深入学习贯彻党的二十届三中全会精神

本报讯（记者 齐国霞 通
讯员 石 晶） 11 月 4 日，第
136届广交会圆满落幕。在本届
广交会上，我市际华三五一
五、开小差食品、罗弗文具等
22家参展企业收获颇丰，与来
自70多个国家和地区的客商洽
谈，达成出口意向成交额3000
多万元。其中，罗弗文具、米
卡玩具、红黄蓝电子科技等7家

企业现场签单约1000万元。来
自马来西亚、印度尼西亚、巴
基斯坦等“一带一路”国家的
客商成为我市企业出口增长的
主力。

“本届广交会是我们连续参
展16年来效果最好的一次。我
们既巩固了老客户，又结识了
新客户，同时还认识了几家礼
品企业的负责人，共同探讨了

合作的可能性。”漯河市双叶
文具有限公司总经理康艳丽提
起产品及其包装创新时信心满
满。

作为一名连续参展32届的
“老广交”，漯河市双叶文具有限
公司以其创意设计和高质量产品
取得亮眼成绩。本届广交会期
间，漯河市双叶文具有限公司共
接待了来自多个国家和地区的近

200个客户，达成意向成交金额
约350万元，其中现场签单约70
万元。

漯河联泰食品有限公司也收
获了意想不到的订单。“没想到
首次参展效果这么好、没想到境
外客商会现场签单、没想到能接
触这么多优质客户。”漯河联泰
食品有限公司外贸负责人用三个

“没想到”分享了首次参加国际

展会的感受。
近年来，漯河市商务局秉持

“带领更多企业‘走出去’，促进
国际经贸交流合作”理念，采取
全方位、多角度的举措，广泛动
员和筛选符合参展条件、有潜力
的企业“走出去”，亮相国际展
会、参与商机对接会等，寻找优
质资源，拓展创新发展空间，促
进外贸稳定增长。

我市组团参加第七届进博会
并开展招商活动

（上接01版）成功攻克临水深基
坑桩基施工技术难题，确保基坑
施工高效推进。主墩桩基设计桩
长近100米。为降低钻孔施工难
度，项目团队积极引入新技术和
新工艺，采用旋挖钻成孔工艺和
桩底压浆技术适当缩短设计桩，
在确保施工质量的同时，有力保
障了主桥施工进度。

在合龙阶段，项目团队针对
挂篮悬臂施工线形控制和高标号
混凝土养护等难题，严格按照施
工标准，引入智能化监测系统，
实时监测梁体平整度和稳定性，
提升合龙精度。同时，选定在气
温变化较小的夜间浇筑，采用自

动化喷淋养护系统对混凝土进行
养护。经检测，梁体线形和混凝
土质量均符合设计要求。项目团
队提前20天完成主桥合龙。

据悉，G107京港线漯河境
新建工程是G107线河南境改线
工程的重要组成部分，也是漯
河建市以来里程最长、投资最
大的交通公路项目，建设里程
67.47公里，达到一级公路技术
标准，为双向六车道，兼具集
散功能。项目建成通车后，将
进一步完善河南省干线公路
网，加速我市构建内联外通、
融入郑州都市圈一体化发展的
交通新格局。 张 凯

本报讯（记者 姚 肖） 11
月5日至8日，副市长周剑带队
赴上海参加第七届中国国际进口
博览会并开展招商活动。

第七届中国国际进口博览会
以“新时代，共享未来”为主
题。近3500家企业参展。副市
长周剑带领我市交易团先后参观
了食品及农产品展区、医疗器械
及医药保健展区，与路易达孚、
正大集团、莱慎生物、大龙网等
知名企业和平台负责人交流洽
谈，并出席了中原食品实验室与
路易达孚合作签约仪式。我市31
家企业及政府代表团参会，共对
接知名企业166家，摸排有效招

商线索22条。
在沪期间，周剑一行还拜访

了昆山同日自动化、冬泽特
医、上海宝立食品科技等22家
企业，并赴昆山学习市场化招
商经验。每到一处，周剑都详
细介绍漯河市情及产业优势，
围绕食品加工、食品研发、人
工智能等领域洽谈推进合作事
项，希望企业坚定信心，加快
项目落地进度。企业家高度认
可漯河区位交通优势、食品产
业及研发优势、营商环境及发
展优势，表示将进一步加强考
察交流和项目对接，尽快达成
合作。


